



#364

JOURNAL OFFICIEL

TONNERRE de BREST

Le Télégramme

SUPPLÉMENT AU NUMÉRO DU JEUDI 17 OCTOBRE 2024. NE PEUT ÊTRE VENDU SÉPARÉMENT.

SAISON 24+25

LIGUE 1



SB29.bzh

www.axelfermetures.com

AXEL FERMETURES DEVIS GRATUIT

FENÊTRES • PORTES DE GARAGE • PORTAILS

FENÊTRES - PORTES D'ENTRÉE - PORTES DE GARAGE - PORTAILS

FINISTÈRE ET CÔTES D'ARMOR
02 98 83 63 03

sofinat jardin

VENTE • RÉPARATION • LOCATION

Souffleur HUSQVARNA 125B

- Cylindrée 28 cm³
- Puissance : 0,8 kw
- Débit d'air : 799 m³/h
- Poids : 4,3 kg

289€ TTC

Offre valable jusqu'au 31/12/2024

BRIC - PLOUDANIEL - PLOUGUIN
ST POL DE LÉON / LE FAUÛET (56)
02 98 85 13 68

Hyundai KONA Electric

Vivons sans limites.

Gamme KONA à partir de **219 € TTC/mois***
1^{er} loyer de 3 900 € TTC
LLD 37 mois et 30 000 km.

A 0 gCO₂/km

Un design toujours plus audacieux, une autonomie jusqu'à 514 km^{WLTP}, un vaste coffre de 466 l, des technologies innovantes comme la clé digitale... Si vous aussi vous avez envie de vivre sans limites, découvrez dès maintenant KONA Electric.

GROUPES LANCIEU
54 rue de Gouesnou, 29 200 Brest
02 98 41 01 03
www.hyundai-brest.fr

5^e illimité Batterie Garantie

Consommations mixtes (WLTP) de la gamme KONA Electric Nouvelle Génération (kWh/100 km) : 14,6 - 16,6 Émissions CO₂ (g/km) : 0.

(*) Exemple pour un Hyundai KONA 1.0 T-GDI 100 Intuitive neuf, hors options, en Location Longue Durée sur 37 mois et 30 000 km maximum. 1^{er} loyer majoré de 3 900 € TTC puis 36 loyers mensuels de 219 € TTC. Modèle présenté : Hyundai KONA Electric 65kWh Premium avec pack Exécutive et peinture métallisée avec un 1^{er} loyer majoré de 7 900 € TTC ramené à 3 900 € TTC après déduction du bonus écologique de 4 000 € si éligible (2) puis 36 loyers mensuels de 406 € TTC. Hors assurances et prestations facultatives. Offre soumise à conditions, réservée aux particuliers et valable du 01/10/2024 au 31/12/2024 pour toute commande d'un Kona neuf dans le réseau Hyundai participant (voir conditions en point de vente). Sous réserve d'acceptation par Hyundai Finance, marque exploitée par Hyundai Capital France, SAS au capital de 79 727 200,00 euros, 69 avenue de Flandre 92000 Maroix-en-Barrois. SIREN 491 411 542 RCS Lille Métropole. (2) Conditions et éligibilité : service-public.fr. *La garantie 5 ans kilométrage illimité de Hyundai s'applique uniquement aux véhicules Hyundai vendus initialement par un Distributeur Agréé officiel Hyundai à un client final, conformément aux termes et conditions du carnet de Garantie Étendue à Assistance du véhicule. **Les batteries haute-tension de nos véhicules hybrides et électriques sont garanties 8 ans ou 160 000 km. Détails : hyundai.com/fr

GROUPES BELLION

SAM. 19 OCT. 17H

Le Derby

Brest vs Rennes

STADE BRESTOIS
STADE RENNAIS

LE GOÛT ET... C'EST TOUT !

Charnel
LE FRUIT GOURMANDISE

CHARNEL EST UNE MARQUE DU RÉSEAU LE SAINT



Arrivé dans la Cité du Ponant au mois de juillet dernier, l'attaquant réunionnais n'a pas perdu de temps pour s'acclimater au jeu prôné par Eric Roy. Déjà décisif à 5 reprises depuis le début de la saison, le numéro 19 a accepté de revenir ses premiers pas au Stade Brestois, la relation avec ses coéquipiers, mais aussi sur la rencontre à venir face à Rennes.

« Ludovic, après un début de saison en dents de scie, on a l'impression que l'équipe a trouvé son rythme. Tu partages cet avis ?

Oui, on est contents. La victoire face au Havre avant la trêve a fait du bien, même si ce n'était pas un match facile. Il fallait gagner, c'est chose faite. En début de saison, nous avons croisé des gros clubs, mais nous avons su rectifier le tir, mis à part notre match à Auxerre qui nous est resté en travers de la gorge. Les 2 victoires en Ligue des Champions ont fait du bien également. J'espère que nous allons continuer à monter en puissance.

À titre personnel, tu as inscrit 2 buts et 3 passes décisives toutes compétitions confondues. C'est un bon début non ?

Oui, c'est plutôt bien, même si j'aurais aimé un peu plus, comme n'importe quel attaquant ! Mais je suis content, je me suis bien adapté, j'ai été très bien accueilli ici, ce qui m'a permis d'être vite performant et d'enchaîner les rencontres.

D'ailleurs, tu es désormais à 48 buts en Ligue 1. La barre des 50, c'est un objectif ?

Je vais faire le maximum pour essayer d'atteindre cette barre symbolique, mais aussi de dépasser les 50 buts !

On l'a vu, tu peux être un point d'appui, mais tu es aussi un joueur au service du collectif. Comment tu te sens dans ce rôle important à la pointe de l'attaque ?

On me demande d'être le plus performant possible pour aider l'équipe. Eric Roy et Julien Lachuer veulent que je sois le plus possible dans la surface pour peser sur les défenses adverses, et cela s'est traduit



« SI ON JOUE TOUS ENSEMBLE, ON SERA PLUS FORTS »

« MON OBJECTIF AVANT TOUT, C'EST D'AIDER L'ÉQUIPE »

notamment par les 2 penaltys obtenus face à Marseille et Paris. Mais je me dois d'être aussi important dans le jeu. Mon objectif avant tout, c'est d'aider l'équipe, peu importe la manière. But, passe décisive, avant dernière passe ou penalty obtenu, tout me va !

En attaque, tu as été associé à différents coéquipiers. Les automatismes commencent à venir ?

Oui, puisqu'entre attaquants on arrive à se faire des passes décisives les uns les autres, mais à marquer aussi. Ça prouve qu'on est complémentaires, qu'on joue les uns pour les autres. On sait que si on joue tous ensemble on sera plus forts, et c'est le cas actuellement.

Parle nous justement de ta relation avec les autres offensifs...

Je suis arrivé lors du stage en Italie, ce qui a permis de travailler les automatismes dès le mois d'août. Même si Mama (Baldé), Ibrahim (Salah) et Abdallah (Sima) sont arrivés plus tard, on travaille énormément à l'entraînement pour être le plus performant possible ensuite en match. On s'entend tous très bien, avec une concurrence saine. Tout le monde peut partir titulaire, ensuite, le coach fait ses choix. En tout cas, sur le terrain je me sens bien avec tout le monde.

On sent aussi qu'Eric Roy a une grande confiance en toi. Ça doit te toucher non ?

Oui ! Je sors d'une saison à Mayence où je n'avais justement pas cette confiance. Je n'ai pas énormément joué l'année dernière, alors arriver à Brest et pouvoir enchaîner les matches me fait plaisir, même si je sais qu'il y a beaucoup de concurrence, donc il va falloir être bon et irréprochable pour jouer le plus possible jusqu'à la fin de la saison. Mais je suis très heureux d'avoir cette confiance, maintenant à moi de la rendre du mieux possible.

En Ligue des Champions, tu as aussi été déterminant avec 2 passes décisives déjà. Que penses-tu du niveau toi qui découvre cette compétition ?

C'est le très haut niveau. La Ligue des Champions, il n'y a pas mieux. Pour l'instant, on est servis, même si ça va se corser avec l'arrivée de Leverkusen. Mais la Ligue des Champions c'est ça. Il va falloir être au niveau de ces matches là, et on fera le maximum.

Justement, quel était l'état d'esprit après la magnifique victoire à Salzburg ?

En 1^{ère} mi-temps, on a beaucoup subi, mais on arrive à marquer sur un contre. En seconde période, le but de Mahdi Camara nous a fait énormément de bien et a mis un vrai coup sur la tête de nos adversaires. On avait ensuite l'impression que chaque contre ou presque pouvait terminer au fond, et c'est exactement ce qu'il s'est passé. Au final, nous avons très bien joué le coup lors de ce déplacement. On a fait un vrai match de Ligue des Champions.

Avec Mayence, tu as déjà affronté Leverkusen. Quel souvenir en gardes-tu ?

De mémoire, on avait perdu 3-0 à domicile et 2-1 chez eux, avec un but inscrit dans les dernières minutes, leur spécialité ! C'est un très gros club, ça ne va pas être facile. J'ai regardé leur match face à Kiel, un promu, et il ont été tenus en échec donc tout est possible pour nous !

Pour terminer, samedi c'est Rennes qui se présente à Le Blé. L'objectif c'est la passe de 4 non ?

Oui, on va tout faire pour. Jouer un derby, à domicile, c'est toujours particulier. Il va falloir faire un match du niveau Ligue des Champions, car je considère que Rennes est une équipe européenne. Il va falloir une grande motivation. Même s'ils sont moins bien en ce début de saison, ils ont l'effectif pour faire une belle saison, mais derrière nous ! » ⚡

« JE CONSIDÈRE QUE RENNES EST UNE ÉQUIPE EUROPÉENNE »



« LA YOUTH LEAGUE, UNE EXPÉRIENCE BÉNÉFIQUE »

S'ouvrir au football européen

« On est très contents de pouvoir participer à cette compétition, parce que c'est la plus prestigieuse pour la catégorie U19. Nous allons affronter des équipes de renom comme Leverkusen et Barcelone. On a accueilli la qualification comme une superbe nouvelle, mais aussi comme une belle aventure à vivre. Cela nous permet de nous comparer à ce qui se fait de mieux en Europe, c'est enrichissant. Par exemple, je n'aurais jamais pensé aller un jour à Barcelone et voir la Masia (leur centre de formation). Cette compétition permet de s'ouvrir au football européen, mais pas uniquement sur le terrain. Les clubs ont aussi la gentillesse de nous ouvrir leurs portes.

Il y a des enseignements à tirer même dans le développement du club. Au delà de l'aspect sportif, voyager et découvrir de nouveaux endroits n'est pas



négligeable. Le club met tout en place pour que les joueurs voyagent dans les meilleures conditions. À ce titre, je tiens d'ailleurs à remercier l'ensemble de la direction.

Prendre conscience des paliers à passer

Les joueurs doivent sortir grandis de cette expérience. Cette compétition doit leur permettre de mesurer les étapes qu'il reste à franchir pour accéder au niveau professionnel et la marge de progression qu'ils ont. En tant que coach, c'est une expérience bénéfique aussi. Quand on parle aux joueurs de qualité technique, de persévérance ou encore de mentalité, ce genre de rencontres appuie notre discours. Le niveau professionnel est très, très élevé et la rencontre face à Salzbourg en a été le parfait exemple. C'est sur ce genre d'opposition que mes joueurs prennent conscience des choses et des paliers qu'il leur reste à franchir. À la fin de la compétition, mes joueurs doivent être capables de faire leur propre introspection et de juger leur progression. La Youth League est la meilleure auto-évaluation possible pour les joueurs comme pour nous, staff. Le positif, c'est que j'ai déjà senti une première introspection chez les garçons après les 2 premières rencontres. Les joueurs prennent conscience du degré d'exigence plus tôt que prévu et c'est positif, nous allons gagner du temps !

Ne pas subir la compétition

Face au Sturm Graz et Salzbourg, j'avais la volonté de chercher haut l'équipe adverse. Dans cette compétition, même si nous sommes le « petit

Grâce à la performance de leurs aînés, engagés en Ligue des Champions, les U19, emmenés par Olivier Auriac, découvrent la Youth League, l'équivalent de la plus prestigieuse compétition européenne pour leur catégorie d'âge. Avant la rencontre face au Bayer Leverkusen mercredi prochain à Francis-Le Blé, l'entraîneur finistérien revient sur les débuts du Stade Brestois dans l'épreuve mais évoque aussi la découverte de nouvelles méthodes de travail et la marge de progression de ses joueurs.



Olivier Auriac, entraîneur des U19.

poucet » je ne veux pas subir les rencontres. Malheureusement, sur ces 2 premiers matchs cela n'a pas été payant, mais je pense que contre le Sturm Graz nous avons eu les situations pour revenir au score. Face à Salzbourg, cela a été plus compliqué face à une équipe expérimentée. Malgré tout, je retiens du positif de cette rencontre. Face à Leverkusen, je pense qu'il faudra proposer de nouvelles choses, mais je ne veux pas renier mes principes de jeu. Être bas et en bloc, ça ne m'intéresse pas, je ne veux pas « subir » la compétition. J'essaie de mettre en place la meilleure stratégie avec les forces en présence dont je dispose. Il faut se remettre en question match après match, c'est très intéressant. » ⚡



Reims, football champagne



9^e au terme de la saison 2023-24 sous la direction de Will Still puis Kaba Diawara, le Stade de Reims continue de surprendre sous l'égide de leur nouvel entraîneur, Luka Elsner. Arrivé en Champagne cet été, l'ancien coach du Havre réalise avec son équipe un début de saison encourageant. En effet, le Stade de Reims pointe à une magnifique 4^e place avant la 8^e journée de championnat. De plus, les partenaires de Teddy Teuma sont invaincus depuis 6 rencontres (4 victoires, 2 nuls) et n'ont plus connu la défaite depuis la 1^{ère} journée de championnat face à Lille, le 17 août dernier.

8



Ils sont encore 3 clubs à être invaincus depuis le début de la saison : l'AS Monaco, le Paris Saint-Germain et le RC Lens. Si les 2 premiers cités occupent les 2 premières places du classement, les Artésiens pointent eux au 6^e rang. En effet, les hommes de Will Still ne l'ont emporté que 2 fois (pour 5 matches nuls) mais restent plus solides que jamais avec seulement 4 buts encaissés depuis le début de l'exercice.



ANGERS, VICTOIRE OBLIGATOIRE

Promu lors de cet exercice 2024-25 en compagnie de l'AJ Auxerre et de l'AS Saint-Étienne, le SCO ne connaît, pour l'instant, pas la même réussite que les 2 autres nouveaux pensionnaires de Ligue 1. Et pour cause, l'équipe entraînée par Alexandre Dujeux est la seule équipe à ne pas avoir connu la victoire depuis le début de la saison (0 victoire, 3 nuls, 4 défaites) et pointe à la 18^e et dernière place du classement. Face à Toulouse ce dimanche, les Scoïstes ont une belle occasion de débloquent leur compteur contre une équipe qui reste sur 3 défaites consécutives.

LACAZETTE MARQUE LE PAS



Meilleur buteur de l'OL la saison dernière avec 19 réalisations, le numéro 10 et capitaine des Gones Alexandre Lacazette n'est pas en réussite en ce début de saison. Malgré un début d'exercice correct en Ligue 1 (3 victoires, 1 nul, 3 défaites) l'OL va avoir besoin de son buteur. En effet, malgré son doublé en Ligue Europa sur la pelouse des Rangers, c'est la première fois depuis la saison 2012-2013 que le numéro 10 ne trouve pas la faille lors des 6 premières rencontres de championnat.

STADE BRESTOIS 29



ENTRAÎNEUR
ERIC ROY

GARDIENS

- 30 GRÉGOIRE COUDERT
- 40 MARCO BIZOT
- 50 NOAH JAUNY

DÉFENSEURS

- 2 BRADLEY LOCKO
- 3 ABDOULAYE NDIAYE
- 5 BRENDAN CHARDONNET
- 7 KENNY LALA
- 12 LUCK ZOGBE
- 22 MASSADIO HAÏDARA
- 23 JORDAN AMAVI
- 25 JULIEN LE CARDINAL
- 44 SOUMAÏLA COULIBALY

MILIEUX

- 6 EDIMILSON FERNANDES
- 8 HUGO MAGNETTI
- 9 KAMORY DOUMBIA
- 20 PIERRE LEES-MELOU
- 21 ROMAIN FAIVRE
- 26 MATHIAS PEREIRA LAGE
- 28 JONAS MARTIN
- 45 MAHDI CAMARA

ATTAQUANTS

- 10 ROMAIN DEL CASTILLO
- 11 AXEL CAMBLAN
- 14 MAMA BALDÉ
- 17 ABDALLAH SIMA
- 19 LUDOVIC AJORQUE
- 34 IBRAHIM SALAH



PARTENAIRE DU MATCH



ARBITRE CENTRAL
BASTIEN DECHEPY

© Icon Sport

ARBITRE ASSISTANT 1
BRICE PARINET LE TELLIER



RENCONTRES DE LA 8^{ÈME} JOURNÉE

VEN. 18 OCTOBRE

MONACO 20:45 LILLE

SAM. 19 OCTOBRE

ST-ÉTIENNE 19:00 LENS

PARIS SG 21:00 STRASBOURG

DIM. 20 OCTOBRE

LE HAVRE 15:00 LYON

AUXERRE 17:00 REIMS

NANTES 17:00 NICE

TOULOUSE 17:00 ANGERS

MONTPELLIER 20:45 MARSEILLE

BILLETTERIE CARS

MATCH BREST / LEVERKUSEN

Départ mercredi 23 octobre de :
Brest, Ploudaniel, Landivisiau, Morlaix

Réservez en ligne

17€50
aller / retour
par personne

TRANSPORTEUR OFFICIEL depuis 1996

elorn-busetcars.fr

Tous les matchs du Stade Brestois 29.

Seulement sur DAZN.

Abonnez-vous sur DAZN.com



SAM. 19 OCTOBRE 2024 • 17H

bein SPORTS HD 1

LIGUE 1



5

STADE RENNAIS F.C.

ENTRAÎNEUR
JULIEN STÉPHAN



© Icon Sport

MILIEUX

- AZOR MATUSIWA 6
- ALBERT GRØNBÆK 7
- BAPTISTE SANTAMARÍA 8
- LUDOVIC BLAS 11
- JORDAN JAMES 17
- GLEN KAMARA 23
- NAOUIROU AHAMADA 32
- DJAOUI CISSÉ 38

GARDIENS

- GAUTHIER GALLON 23
- STEVE MANDANDA 30
- GEOFFREY LEMBET 40
- DOGAN ALEMDAR 80

ATTAQUANTS

- ARNAUD KALIMUENDO 9
- AMINE GOURI 10
- HENRIK MEISTER 19
- ANDRÉS GÓMEZ 20
- JOTA 27

DÉFENSEURS

- ADRIEN TRUFFERT 3
- CHRISTOPHER WOOL 4
- MIKAYIL FAYE 15
- MAHAMADOU NAGIDA 18
- LORENZ ASSIGNON 22
- HANS HATEBOER 33
- ALIDU SEIDU 36
- LEO ØSTIGÅRD 55



ARBITRE ASSISTANT 2
JULIEN HAULBERT

ARBITRE REMPLAÇANT
OLIVIER THUAL



J.Bervas
AUTOMOBILES

GUYOT
environnement

Brest
MÉTROPOLE & VILLE

Le Télégramme



CLASSEMENT APRÈS LA 7^{ÈME} JOURNÉE

ALTCITY

GROUPE JARNIAS

Tous travaux
d'accès difficiles
en hauteur et
sur cordes



CLASS.	CLUB	PTS	J	DIFF
1	MONACO	19	7	+10
2	PARIS SG	17	7	+15
3	MARSEILLE	14	7	+8
4	REIMS	14	7	+4
5	LILLE	13	7	+5
6	LENS	11	7	+3
7	STRASBOURG	10	7	+2
8	LYON	10	7	-2
9	NICE	9	7	+8
10	NANTES	9	7	+1
11	BREST	9	7	-3
12	RENNES	7	7	0
13	ST-ÉTIENNE	7	7	-12
14	AUXERRE	6	7	-6
15	LE HAVRE	6	7	-8
16	TOULOUSE	5	7	-4
17	MONTPELLIER	4	7	-13
18	ANGERS	3	7	-8

Mama Baldé décisif



Passer sur l'ouverture du score de Ludovic Ajorque face au Havre lors de la 7^e journée de championnat, Mama Baldé n'en finit plus d'être décisif ! Notre numéro 14 est impliqué dans 8 buts (3 buts, 5 passes décisives) lors de ses 312 dernières minutes en club en compétition officielle (décisif toutes les 39 minutes de jeu en moyenne). Impressionnant !



Oriance
PARTENAIRE DE LA VICTOIRE!
02 98 42 79 23
www.oriance-fenetres.com

- FENÊTRES
- VOILETS
- PORTES
- PORTAILS
- STORES BANNES
- PERGOLAS

NOUVELLE OFFRE

MIDI QUI RIME AVEC DERBY



MIDI INTERDIT

1 PIZZA MEDIUM + 1 BOISSON

À PARTIR DE 7€*
À EMPORTER

VOS DOMINO'S DU FINISTÈRE OUVERTS 7/7

POUR VOTRE SANTÉ, PRATIQUEZ UNE ACTIVITÉ PHYSIQUE RÉGULIÈRE. WWW.MANGERBOUGER.FR

J.Bervas

AUTOMOBILES



Jbervas.fr

2 000 véhicules toutes marques

J.Bervas au Village de l'Auto | Kersaint-Plabennec | 02 98 40 16 06
Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer

6 INTERVIEW DE CLÉMENT QUÉGUINER

Le Groupe Quéguiner qui conçoit, produit, commercialise et transporte des matériaux de construction innovants et de qualité sur la Bretagne et les Pays-de-la-Loire, n'est plus à présenter aux supporters brestois. Fidèle parmi les fidèles, Clément Quéguiner à la présidence du groupe éponyme, organise à l'occasion du derby Brest - Rennes programmé ce samedi à 17h, un Carré Rouge. Une soirée spéciale où sont invités fournisseurs, clients et salariés venus de toute la Bretagne autour d'une fête du football où la suprématie régionale sera en jeu. C'est aussi l'occasion pour le Groupe Quéguiner de mettre en avant le fonds de dotation Innovéo dont Clément est l'un des ambassadeurs.



Denis Le Saint, Gilles Falc'hun, Clément Quéguiner et Claude Quéguiner à l'occasion de la sortie du maillot de Ligue des Champions.

« À LA POINTE FINISTÈRE, NOUS ARRIVONS À RIVALISER DANS LE SPORT COMME DANS LES AFFAIRES »

« À l'occasion de ce derby, Innovéo sera à l'honneur. Pouvez-vous nous en dire plus ?

Nous sommes mécènes depuis sa création en 2017 et je suis très honoré d'avoir été choisi cette année pour être ambassadeur d'Innovéo sur le Nord-Finistère accompagné d'Emmanuelle Cadiou sur le Sud du département. L'objectif est de promouvoir l'action d'Innovéo qui vient stimuler la recherche médicale et capter des fonds pour investir dans du matériel spécifique pour améliorer les soins des patients en Finistère. C'est quelque chose qui me tient à cœur, c'est pourquoi à l'occasion du Carré Rouge organisé par le Groupe Quéguiner, j'ai souhaité qu'un enfant malade, fan du Stade Brestois, donne le coup d'envoi.

La santé est un thème également important au sein de votre entreprise ?

Oui, notre politique sociale et sociétale est l'un de nos engagements forts. Offrir à nos salariés des conditions de travail soucieuses de leur santé et de leur sécurité est primordial. Nous sommes dans une démarche d'amélioration continue des conditions de travail comme par exemple l'investissement d'outils d'aide à la manutention, des travaux d'amélioration de l'air... Notre rôle est également de les sensibiliser aux règles fondamentales de sécurité ; de les former sur leurs pratiques quotidiennes (détection des situations à risque, limitation des contraintes posturales...). En participant à des ateliers avec des organismes spécialisés, en échangeant régulièrement sur les

problématiques rencontrées, chaque collaborateur se sent impliqué et cela contribue à un épanouissement personnel et professionnel.

Cette année est particulière pour les supporters mais aussi pour les partenaires...

On vit des saisons fortes depuis un moment au Stade Brestois. Cette notoriété des Rouge & Blanc nous donne évidemment plus de visibilité. On n'a pas connu que des années fastes mais on n'a jamais lâché le Stade Brestois. Comme nous, le club a toujours de l'ambition et la fidélité reste primordiale. Dans le monde de l'entreprise, il y a aussi des hauts et des bas mais l'aventure continue et on se soutient mutuellement. Le club est monté en puissance avec cette accession en Ligue de Champions et on peut voir que l'image du club a changé, on n'est pris plus au sérieux. Cela crée un plus grand engouement et on regarde le Groupe Quéguiner avec un autre regard, comme si on était entrés dans la cour des grands via le partenariat. Et puis, nous montrons qu'à la pointe Finistère, malgré le fait d'être excentrés et un peu isolés, nous arrivons à rivaliser dans le sport comme dans les affaires.

Garder ses bases à la pointe Finistère n'est donc pas un problème...

Au contraire, pour nous, c'est une force de garder notre siège à Landivisiau. À l'image du Stade Brestois qui arrive à conquérir l'Europe. On a tout pour réussir ici, avec les talents et les compétences de notre

territoire. Nous avons toujours l'ambition d'être un acteur fort du territoire sur la partie matériaux de construction mais aussi en distribution, production et transport. Nous voulons garder ce rôle de leader indépendant sur l'ouest. Nous continuons de grandir en nous développant du côté de Rennes ou Nantes tout en solidifiant notre base dans le Finistère où nous réalisons 50% de notre chiffre d'affaires. Comme le Stade Brestois nous avons des ambitions tout en gardant notre ancrage local et nos valeurs. Partout où nous irons nous garderons cette dimension locale, humaine qui a toujours fait notre force. On a une histoire et on veut la garder.

Ce match entre Brest et Rennes n'a pas été choisi par hasard...

Nous allons avoir des salariés, des clients et des fournisseurs en provenance de toute la Bretagne et notamment Rennes. Je ne dis pas qu'on est favorisé cette année mais j'ai encore le souvenir du match là-bas en fin de saison dernière (4-5), synonyme d'accession en Coupe d'Europe. Je pense que les Rennais s'en souviennent aussi. C'est un peu un match retour. Mais ce que je sais c'est que les collaborateurs soient originaires de l'Ille-et-Vilaine, des Côtes d'Armor ou du Morbihan, il y a quand même une fierté de voir leur entreprise figurer sur le maillot de Brest en Ligue 1 comme en Ligue des Champions. On va donc passer une belle soirée autour ce match avec un enjeu territorial. » ⚡

BREST

LANDERNEAU

**ZONE DE KERGADEDEC
BREST**

**VALLÉE DU LECK
LANDERNEAU**

DEPUIS 1976
**GROUPE
KERMASPORT**

PARTENAIRE & FOURNISSEUR OFFICIEL
DU STADE BRESTOIS 29

HOMMES
& FEMMES

W.A.S

WE ARE SELECT

LANDERNEAU

VALLÉE DU LECK - LANDERNEAU

DEPUIS 1976
**GROUPE
KERMASPORT**

PARTENAIRE & FOURNISSEUR OFFICIEL
DU STADE BRESTOIS 29

DÉGUSTATION DE YAOURTS MALO !

Partenaires majeurs et historiques du Stade Brestois, les yaourts Malo dont le pot en carton est devenu emblématique seront en dégustation aux chalets de la tribune Foucauld pour le derby Brest-Rennes, l'occasion de découvrir les parfums de la laiterie familiale créée en 1948.

Du côté de la tribune Arkéa, une dégustation de gâteaux bretons vous sera proposée. Le tout au son du Bagad de Plougastel qui animera les travées du stade Francis-Le Blé.



ALLEZ AU MATCH BREST - LEVERKUSEN EN CAR !

ALLEZ AU MATCH EN CAR !
23 OCT. - 18H45 - STADE DE ROUDOUROU

4 LIEUX DE DÉPART
BREST PLOUDANIEL LANDIVISIAU MORLAIX

BREST - PORTES DE GUIPAVAS 18H30 → 23H*
STADE DE ROUDOUROU 18H1* → 21H30

17€50
aller / retour par personne

Infos et réservations sur agence-ete.com

Pour plus de confort, diminuer les embouteillages et l'empreinte carbone lors du prochain match de Ligue des Champions au stade de Roudourou, le Réseau Océlor, en lien avec le Stade Brestois, met en services 10 autocars pour le grand public le mercredi 23 octobre.

Au tarif unique de 17€50 l'aller/retour, les billets de transport sont à la vente sur le site internet www.agence-ete.com

LE GROUPE BELLION, SUPPORTER DU STADE BRESTOIS DEPUIS 20 ANS

La détermination, l'esprit d'équipe et le goût de l'effort sont des valeurs qui guident notre groupe et qui vibrent à l'unisson avec celles du Stade Brestois, depuis près de vingt ans. Forts d'origines communes, nous avons chacun écrit notre histoire à la pointe finistérienne, en saisissant les opportunités pour grandir et rayonner au-delà de nos frontières.



Depuis 1902 et à travers ses cinq filiales (Belmet, Belmar, BelQuest, NaviOuest et Bellion Immobilier), notre groupe brestois a su déployer son savoir-faire dans différents secteurs d'activité, depuis la Bretagne jusqu'à l'international.

Pour le Stade Brestois, toutes ces années de travail et de persévérance ont abouti à une entrée remarquée dans la plus prestigieuse des compétitions : la Ligue des Champions. Nos histoires et parcours respectifs sont intimement liés. Pour toutes ces raisons, nous sommes particulièrement fiers de parrainer le match à domicile qui opposera le Stade Brestois au Stade Rennais, ce samedi 19 octobre 2024. Une chose est sûre : durant cette rencontre 100% bretonne, et tout au long de la saison, les Ty Zefs pourront compter sur les encouragements de nos 175 collaborateurs, depuis Brest jusqu'à Houston !

TROPHÉE DU MEILLEUR BRESTOIS DU MOIS DE SEPTEMBRE

zilia

Abdallah SIMA

Il a brillé notamment sur les terrains de Ligue des Champions avec 3 buts face à Sturm Graz (1) et Salzburg (2). Il a aussi été l'auteur d'une belle passe décisive pour Romain Falvre en Ligue 1 face à Toulouse. Vous avez donc élu Abdallah Sima meilleur joueur brestois du mois de septembre. Bravo à lui !

LES ÉCHOS DU STADE

LA BREIZH BARRE startpeople

Tentez de gagner un bon d'achat QUEGUINER MATERIAUX d'une valeur de **2 500 €**

startpeople

Inscrivez-vous à la Breizh Barre - Start People organisée à la mi-temps du match Brest - Rennes ce samedi. La barre transversale n'ayant pas été touchée lors de la dernière rencontre, c'est donc un lot de 2 500 € qui vous est proposé, en bon d'achat chez Queguiner Matériaux, partenaire du SB29.

Rendez-vous sur le site officiel SB29.bzh pour vous inscrire. Bonne chance à tous !

La stat' du TONNERRE

1

SUR LES 10 DERNIÈRES CONFRONTATIONS EN LIGUE 1, LE STADE BRESTOIS N'A BATTU LE STADE RENNAIS QU'UNE SEULE FOIS. C'ÉTAIT LE 28 AVRIL 2024 (4-5) AU ROAZHON PARK POUR UNE RENCONTRE HISTORIQUE APRÈS 4 MATCHES NULS ET 5 DÉFAITES.

PRÉSENTÉ PAR **POULAIN**

ÉCHARPE COLLECTOR BREST - LEVERKUSEN

Une écharpe collector a été éditée pour la réception de Leverkusen la semaine prochaine pour le 3^{ème} match de Ligue des Champions des Ty-Zefs. Retrouvez-la à la Boutique Officielle, la e-boutique et dans les chalets du stade de Roudourou mercredi prochain.



Le goût de la fête !

Tradition Bretagne crêpier-traiteur

Repas crêpe & galette • Mariage & fête • Cocktail • Brunch Délicatess'n

www.tradition-bretagne.com
Tél. 02 30 13 00 59



À 10 min
de Brest

Rte du Conquet -
Locmaria-Plouzané



OFFRE SPÉCIALE MARIAGES



Dites **oui** à la location de salle à

1€*

JE PRENDS RDV

02.98.45.65.48

OU

CONTACT@LECABARETCLUB.COM

*conditions à voir sur place

